



5 Pièces

165 m²

Réf. AX078vm - bis

1 442 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Janssens Knight Frank est heureuse de vous proposer à la vente un bien rare, situé au sein d'une résidence de prestige sécurisée, livrée en 2017. Dans le secteur recherché de Bibémus, à proximité immédiate du centre historique d'Aix-en-Provence, découvrez cette superbe maison-appartement T5 de 165 m², bénéficiant d'une piscine privative, sans vis-à-vis, dans un environnement calme, avec une vue dégagée plein sud sur la campagne environnante. Cette propriété se compose, au rez-de-chaussée, d'une entrée privative avec accès direct à un double garage de 35 m², de vastes espaces de stockage ...

Janssens Knight Frank is delighted to present this rare property for sale, located within a prestigious, secure residence completed in 2017. Situated in the highly sought-after Bibémus district, just moments from the historic centre of Aix-en-Provence, this superb 165 sq m five-room house-apartment features a private swimming pool, complete privacy, a peaceful setting, and unobstructed south-facing views over the surrounding countryside. On the ground floor, the property comprises a private entrance with direct access to a 35 sq m double garage, extensive storage areas totalling approximately ...

JANSSENS IMMOBILIER AIX-EN-PROVENCE

3 Rue Du 4 Septembre - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

